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◎司会

◎点鯉

◎国歌斉唱

ロータリーソング 『奉仕の理倒

ソングリーダー 吉沢 洋景

◎お客犠紹介

卓話持

◎会務報告

宮越  莞  様

直前会長 関 岡 俊 二

111‐ 7 理 事会の報告|

2008～ 2009年 度役員理事儲 南者選任の件

指名委員会 より下記 役員 理事候補者の客申を受|十

二れを宝理する「共る12月 12日 の会長袷会におい

て,凸半去い賛代を以つて信任される:

会長エレクト 伊 澤ケイ子会員

酌1会長候補  大 f_ 訣二会員

会長 ′ミユー 伊 藤 英 也会員

会計候補   中 谷 絃 子会長

幹事1東補   小 田 良 生会員

押事候補   村 上  大 会員

理事候補   宮 本  訣 会員

理事候補   菊 池  敏 会員

理事備 常   小 兵  博 会員   以 上9名

インターシッサの十牛

11月 20日 か:,22日 までの間 都 立第五商業高校

1,14～ 15名 が宮村テニススクール、いとうブ|′

クセンター 京 王百貨店及び京王フラザホテル多摩げ)

J事業F,こて体験学習を行う‐

11月 2せ 日 1障がい青つテニススクール」′)件

会員役害1編代表を近 連々絡します.当 日ご協力F)程主

ろしくお願i■ たヽし=i

◎韓 幹事 海 野 集 ―

テエス雑誌 『スマッシュ』に宮村会民か掲殻き,tてい

=」 ぜひ、お買い上ず下さい

回覧  R O T A Rヽ  W O R L D /多 摩ニュー タウレ

タイムス (障がい者テニススクール記事掲救)/ネ く

しだより/東 京帯 十山RC国 際大会ツアーのご案内/″

2000年 バギオ基金事業報告書

11月 16日 倫理法人会のイブニンクセミ十一 、7)参

カロのお誘いがありました.

【委員会報告】

◎出席報告      出 席奨励委員会 菊 池  敏

会豊在歌    35名

出席義誇者数  34名 (出席免隊者 1名)

出席者教    25名

ク《席者教     9名 (事前 Iヽビ2名 ,

出席手  F9 41・ t

格填Mビ !赤尾 未 準 116 Pも G協 議会

li上  ス       "

10‐ 23 最 終ミエ出席卒 82 86ち ,

◎ニコニコBOX  SAA・ 親睦委員会 小 日 良 生

門岡 俊 二 宮 越様、卓話楽しみにしていたす

海野 供 一 宮 越様、卓話ましくお願いとます

官十1  去  今 月のテニス様 の 32r、_ジ に出ていま

■

萩生田政向 多 摩の山 が々漸く子タウ始す)る!サ ■ のフまま

1「 C

中谷 悲 十 紅 斐| 始`まり荷種です″、

大体 談 = 『 安心 安 全な街づくりどV情括十宝会ⅢⅢい事

キ冬了しました― ご協力ふ )'セ うこごぃ=

した

北Ⅲ阜真抑子 10月 31日の講演会はとて|】にかったで十

'■ お残れ様でした

特十山  款  先 週は誕生 ・t頂き、有郎うござい主した.

SAA・ 親建委員会

直前会長
荘
鮭

紳
酬

配布 維 会宮|1/ロ ータ,一の友/ガ バナー月信 11

月号
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伊藤 英也

足立潤二郎

i掌守 弘 範

小日 良 生

宮越様の卓話、楽しみに致しておりまi

宮越様、卓話宜しくお願いしま
ヤ
九

宮越さん、卓話宜しくお願いしま→L

宮越様、卓話宜しくお願い致しまi

そのことが大きな意味合いをもつことになりまづ■

明治では例葬停文ら長り|‖コ特による密航の一
員であっ

た山口庸三が初めて工学系の学校として工部大学校をつ

くり、ここが後に東大工学部となっている.

大正では関東大震災をきっ力|チに都市計画における新

たな試みが行われ、小学校の校庭、昭和通 (100m道

路)や 靖国通などが作られた こ の日詔代に大田円三が土

木学会でコンサルティング エ ンジエアーの老、要性を提

H昌し、山田寅吉は英文の 『大日本博士録』の中でCon

sulting Civil Engineerと して

紹介されている.

昭和に入ると戦中、戦後に力‖サいろいろな大きな変化

があり、「火曜会相談碗  (Tuesdatt Group

of Engineering Consultant

s)の 招聘などによリアントニン レ ーモンドをはじ'ユ

多くの外国人ヨンサルタントが来日し、只見ダムや愛知

用水の事業では英語の出来るヨンサルとして、世銀資金

の調達に貢献し、様々な分野で活躍した.

このように時代と共に変遷をとげてきたが、「火曜会相

談所Jわミ現在のバンフィックコンサルタンツとなってい

る.

◆会員総会 議  長 :直前会長 関 岡

司会進行 :幹  事  海 野

【鋼

東京多摩グリーンロータリークラブと多庫グリー

ンロタキッドクラブの間で締結する 「覚毒J(多 摩

グリーシロタキッドクラブ らいの詩 ・少年少女合唱

団」網軽競群9を 承認する件

過半数の定足数を越える25名 の出席で給会 ま成立

し、海野幹事の議案説明の後、内容について承認可

決さ才Lた。

直前会長 関 岡 後 二

(今週の担当 城   正 太)

日の合計¥141 000(累 計¥390 144)

くその他委員会報告>

ホIMの 報告とお礼  IM実 行委員長 藤 本 吉 文

先々適のIMは 皆様のご協力により無事終了しましたと

記録のDVDは 出来次第お回しいたしまi

又 チ ャリティーについてもご支援を賜り誠に有難う

どざいました。

Ⅲ10湾1議演会の報告とお礼

実施副委員長 大 松 読 ニ

入場者 (約160名 )と やや'>なかつたが、アンケー

トでは公国の灯り、空き巣のことなど防犯について関

ャ亡ヽが高かった.又 、直接に市長、消防署長や警祭署長

の話が聞けて有言義であったなどのコメントがあった.

後日、まとめて報告いたしま,■

◎卓話 「建設コン功 レタントについて」

富越  秦  様

《働

昭和14(1989)年  秋 田生まれ (68歳 )

昭和37(1962)年  芝 浦工業大学土木工学科卒

同年 パ シアィックコンサルタンツ入社 (副社長)

平成 18(2006)と ウ シ`フィックコンサルタンツグ

ルーブ退職

t活動実績)

首都高速道路三宅坂地下インターチェンジ、東名高速

道路演名湖サービスエリア、新鹿児島空港、新東京国際

空港などに参E 50年 社史編纂事務局長、本ション史

料館館長などを歴任

(卓 話〉

建設コンサルタントは英語ではCivll Engi

neerin= Consultantsと 表現さオし

て土木技術のコンサルタントを意味し、施行会社やメ
ーカーでもない中立的な立場にある.こ の建設コンサ

ルの集まりで、全国綱散として (神 日本建設コンサ

ィレタンツ協会がありまチ

建設コンサルタントが現在のように企業化されるまで

には、明治から大正、昭和そしてコ式と様々な歴史が

あった.その間多くの外国人コンサルタントが活躍し、

体
妊

◎点鐘


